
Herr Metz (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) wies darauf hin, dass ein möglicher 
Kreisverkehr an der Kreuzung Siegstraße/Marktstraße mit der Gestaltung des 
Marktplatzes korrespondieren müsse. 
 
Herr Kourkoulos (SPD-Fraktion) fragte nach der Einschätzung des Verkehrsplaners. 
 
Herr Blase sagte, die Umsetzung dieses Kreisverkehres sei nicht einfach, dafür müssten 
einige Häuser sowie die Bushaltestelle weichen und die Geometrie für die 
Straßenführung würde sehr ungeschickt werden. 
Ein Kreisverkehr in der Mittelstraße werde seiner Einschätzung nach nicht hinhauen.  
 
Herr Kourkoulos meinte, von Mini-Kreiseln solle man in jedem Fall absehen. Da könne 
man auch eine normale Straßenkreuzung vorsehen. 
 
Dem stimmte Herr Blase zu. 
 
Herr Bonerath (CDU-Fraktion) sagte, es sei ohnehin geplant, die Bushaltestelle zu 
entfernen. Er sei durchaus der Meinung, dass ein Kreisverkehr an dieser Stelle 
umsetzbar sei. 


